



MINUTO A MINUTO ESPACIO DE DIÁLOGO AUDIENCIA PÚBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2023-2

Asunto: Audiencia pública de Rendición de Cuentas, segundo semestre 2023		
Fecha y hora: Lunes, 18 de diciembre de 2023	Lugar: Tejódromo	Duración: 4:00 p.m. a 7:00 p.m.
Código de Vestuario: Institucional		

AGENDA

Audiencia	pública de Rendición de Cuentas, segundo semestre
3:00 p.m.	Recepción de los invitados (STAND EXTERIOR) Alcaldía, Ibagué Limpia, IBAL -INFIBAGUÉ
4:00 p.m.	Inicio transmisión vía streaming con Jose Cardozo
4:30 p.m.	Contenido cultural

Mauricio Manjarrés: Damos inicio a esta Audiencia pública de Rendición de Cuentas, del segundo semestre 2023. Para alegrar esta maravillosa tarde, queremos invitamos al escenario a Celso Malaver, cantante y compositor Santandereano con más de 25 años de carrera musical, la cual ha enfocado en el género popular, desde su niñez empezó con la música campesina, posteriormente se interesó por el mariachi ranchero y ahora se destaca con música regional mexicana. PRESENTACIÓN CELSO

Nayi Osorio: A continuación invitamos a la reconocida banda ibaguereña Naiot Worship. Quienes llevan varios años de carrera musical en donde han tenido la oportunidad de presentarse en diferentes escenarios a nivel nacional tanto en la ciudad de Ibagué como en la ciudad de Bogotá, también a nivel internacional en México. Naiot, lleva un mensaje de esperanza y levantar las manos de quien lo necesita a través de la adoración. Disfrutemos su talento en esta presentación. PRESENTACIÓN NAIOT

Mauricio Manjarrés: Con un estilo de folclor fusión, que integra elementos de cumbia y pop en una interpretación vocal, en el 2020 la Administración Municipal hizo el lanzamiento de la canción 'Vuelve a soñar': el cual se convirtió en un himno para las mujeres de la ciudad y que identifica con firmeza en el restablecimiento de sus derechos y en la prevención y erradicación de la violencia basada en género. Esta propuesta fue liderada por Leidy Galeano, nuestra gestora Social. Por eso hoy, volveremos a escuchar 'VUELVE A SOÑAR'.

SALUDO PUNTO VIVE DIGITAL (SE DEMORA 6 MIN) - DA PASO para que Nayi conecte al homenaje (Aquí lanzamos la transmisión)

PRESENTACIÓN Y HOMENAJE A LA PRIMERA GESTORA Navi:

HOMENAJE AL ALCALDE POR PARTE DE LA FUNDACIÓN MUSICAL DE COLOMBIA, LO REALIZA SU PRESIDENTA LA SEÑORA DORIS MORERA DE CASTRO

5:30 p.m. Apertura presentadores





















Mauricio Manjarrés: Para minimizar los factores de riesgo durante el desarrollo de este encuentro, les recordamos las salidas de emergencia para conocimiento de todos los presentes.

SALIDAS DE EMERGENCIA.

Nayi, démosle la bienvenida a nuestro alcalde, Andrés Hurtado.

Nayi Osorio: Así es Mauricio, en este momento saludamos al mandatario local, quien en pocos minutos presentará el avance en su Plan de Desarrollo y el alcance de sus objetivos en el segundo semestre de 2023.

Agradecemos la presencia de todos ustedes, quienes se han sumado para conocer los avances, logros y retos de nuestra administración municipal. Hoy, el objetivo es hacer un recuento de toda nuestra gestión y reafirmar el compromiso con el progreso de lbagué.

5:40 p.m. Lectura del protocolo de audiencia. (Protocolo de bioseguridad y salidas de emergencia)

Mauricio Manjarrés: Por medio del cual se modifican los artículos 2º y 3º del acuerdo No. 018 del 14 de agosto de 2006 que establece que el informe de Rendición Pública de Cuentas se realizará por medio de Audiencia Pública, con la cual se garantiza el ejercicio de control social, ésta se efectuará como mínimo dos (2) veces al año, el primer informe se desarrollará entre los meses de junio y julio presentando la información semestral, y la segunda se llevará a cabo entre los meses de diciembre y enero, consolidando la información anual.

5:45 p.m. Actos protocolarios: Interpretación Himnos: Colombia, Tolima e Ibagué

Nayi Osorio: Sin más preámbulos damos inicio a los actos protocolarios con la interpretación de los himnos, que estarán a cargo de la Escuela de Formación Artística Cultural, EFAC.

5:50 p.m. Video 1 - Social

Mauricio: Transformar la vida de los ibaguereños, siempre fue el propósito del alcalde, Andrés Hurtado. Ni una pandemia ni las diferentes circunstancias que se atravesaron en el camino durante estos cuatro años de Gobierno, evitaron que esté mandatario hiciera realidad los sueños de la Capital Musical.

Nayi: No fueron solo obras, no todo fue cemento y concreto, aquí importaron las vidas, las poblaciones vulnerables y primó el bienestar de los ibaguereños.

Mauricio: Es una realidad, la vida de miles de personas cambió. Tener colegios nuevos, parecía solo un sueño, pero garantizamos una educación de calidad a miles de niños y jóvenes en nuestra Capital Musical, con la construcción de 17 Mega Colegios.

Nayi: Además, brindamos una alimentación sana y balanceada en nuestros 100 comedores comunitarios, los cuales estuvieron ubicados en diferentes puntos de nuestra ciudad y beneficiaron a más de 7.000 niños y adultos mayores. VIDEO 1 - SOCIAL

5:53 p.m. Video 2 – Primera Gestora



















Mauricio: Leidy Galeano, primera gestora Social del Municipio, ha sido parte fundamental en los logros alcanzados por Andrés Fabián Hurtado, nuestro alcalde. Ella tomó muy en serio su papel y acompañó diferentes proyectos para el fortalecimiento de las comunidades a través de procesos participativos que beneficiaron a los más vulnerables.

Nayi: Junto a nuestro Alcalde, lideró estrategias como: Es el Momento de Todas, Habita la Vida no la Calle, Entregas de Primera, Amar y Gestar, y Mujer Eres Tú La Magia.

Aquí, una muestra de su gran trabajo que hizo vibrar los corazones de los ibaquereños.

VIDEO 2 - PRIMERA GESTORA

5:55 p.m. Video 3 - Económico

Nayi: ¡Ibagué se iluminó! Con la modernización a LED de 27.000 luminarias del alumbrado público, que nos permitió brindar mayor seguridad, ahorrar costos y energía, y disminuir la accidentalidad.

Mauricio: Además, construimos más de 80 parques en toda la ciudad, embellecimos a Ibagué con jardines urbanos, monumentos, esculturas y murales que llenaron de color nuestra calles.

Nayi: La Capital Musical merecía evolucionar y ser puesta en el mapa. Por eso, hacer de Ibagué una de la ciudades más conectadas e innovadoras de Colombia, fue una de nuestras prioridades, así que, instalamos 280 'Zonas Vibra' que brindaron Internet gratuito en parques, plazas de mercado, escenarios culturales y deportivos, entre otros espacios, incluida nuestra zona rural.

Mauricio: Todo esto, fue planeado con cariño para los ibaguereños y ejecutado desde la gestión de un Gobierno que pensó en las verdaderas necesidades de su gente. Por eso, una de las grandes apuestas era transformar la malla vial, un trabajo que fue puesto en marcha a '1000 x Obra' y que hoy por hoy, es reconocido por muchos ibaguereños y visitantes.

VIDEO 3 - ECONÓMICO

6:00 p.m. Video 4 – Institucional seguridad

Nayi: Mauricio, quiero contarte algo. En estos cuatro años de Gobierno, no le dimos tregua a los bandidos. El trabajo que realizamos con la Fuerza Pública, permitió que fueran realizadas más de 7.000 capturas, más de 10 millones de dosis se incautaron y fueron más de 100 bandas desarticuladas.

Mauricio: Todo nuestro reconocimiento y gratitud para esos hombres y mujeres de las diferentes instituciones que nos acompañaron en esta lucha contra el delito. VÍDEO 4 - INSTITUCIONAL

6:05 p.m. Video 5 - Ibal

Nayi: Seguridad, bienestar y agua para nuestra gente. Con obras como el Tanque Sur, el Tanque Zona Industrial, la modernización de la Planta de Chembe y el Acueducto Complementario, logramos devolverle la esperanza a muchos ciudadanos de diferentes comunas, que por muchos años esperaron no tener cortes de agua y poder tener este líquido tan vital para el desarrollo de cualquier ser humano. ¡Hoy, los ibaguereños tienen viva la ilusión de recibir agua potable con calidad y continuidad en el servicio!

VIDEO 5 - IBAL





















6:10 p.m. Video 6 - escenarios deportivos

Mauricio: Sin lugar a dudas, los escenarios deportivos fueron un sueño hecho realidad. Representan la grandeza de nuestra ciudad y verlos hoy construidos nos hace dejar atrás ese pasado oscuro que nos llenaba de incertidumbre. Su construcción, trajo a nuestra ciudad el honor de ser epicentro del deporte.

Nayi: Qué alegría y qué orgullo sentimos al ver estas obras de infraestructura deportiva devolviéndole la inmensa honra a la Capital Musical.

Mauricio: Los mundiales que se lograron realizar durante este Gobierno, le brindó a los ibaguereños la oportunidad de ser los mejores anfitriones de deportistas de diferentes partes del mundo y dejar una huella imborrable en la historia de cada disciplina.

Nayi: En la mente y en los corazones de los tolimenses quedará marcado el nombre del ingeniero, Andrés Hurtado, quien cumplió con la construcción del Coliseo Mayor, la pista de BMX, el Tejódromo, donde nos encontramos hoy, y muchas obras más que trajeron esperanza y dignidad a la Capital Musical.

VÍDEO 6 - ESCENARIOS DEPORTIVOS

6:15 p.m. Intervención Alcaldo

Nayi: Mauricio, ha llegado el momento de escuchar al líder de todos estos proyectos, a quien por cuatro años fue el encargado de transformar nuestra ciudad.

Mauricio: El alcalde de las obras, el hombre que puso a Ibagué antes los ojos del mundo y visibilizó el talento de nuestros artistas y la disciplina de nuestros deportistas. Démosle un fuerte aplauso al alcalde de Ibagué, Andrés Fabian Hurtado.

VA *VIDEO DEL ALCALDE* Y MAURICIO DA PASO AL ALCALDE

6:35 p.m.	Invitamos a los medios a la carpa para la respectiva rueda de prensa
	Intervención CPT

Nayi Osorio: A continuación, invitamos al presidente del Consejo Territorial de Planeación quien nos compartirá su informe.

Nayi Osorio: Invitamos a los secretarios a tarima para responder la preguntas de la ciudadanía

DESPEDIDA

AYUDAS DE MEMORIA

Saldamos la deuda histórica que se tenía con los ibaguereños, construimos los escenarios deportivos y actualmente nuestros niños y jóvenes ya disfrutan del: Coliseo de Combate, Coliseo Mayor, Complejo de Raquetas, Pista de BMX, mejoramos el estadio Manuel Murillo Toro, y pronto abrirá el Tejódromo y avanzamos a buen ritmo con las Piscinas de la 42.

Implementamos un proyecto pionero en el país como lo son los Árboles Solares. Una moderna infraestructura, creada a partir de elementos amigables con el ambiente y en forma de árbol de ocobo, que brindan internet gratuito y sirven como alumbrado



















público. Actualmente, se han instalado 4 de ellos en los parques del Ricaurte y Skate Park, en el área urbana; y en Juntas y Villa Restrepo, zona rural de la capital tolimense.

Estamos más cerca de nuestros campesinos, por eso se beneficiarán más de mil familias de San Bernardo, San Juan de la China, La Flor y el Cañón del Combeima, con el proyecto de gasificación rural. Asimismo, firmamos 100 convenios solidarios con Juntas de Acción Comunal para la construcción de placas huella en las veredas de la ciudad.

Estamos beneficiando a más de 70.000 ibaguereños con la construcción y puesta en marcha del Hospital de Picaleña, donde brindamos servicios de salud de calidad y humanizados.

Cazamos el gran elefante blanco de los ibaguereños, con la construcción y dotación del Complejo Cultural Panóptico de Ibagué, epicentro artístico de la ciudad, museo regional y espacio para la formación musical de nuestros niños y jóvenes.

¡Más agua para los ibaguereños! Estamos construyendo el Acueducto Complementario y Planta de Tratamiento en Boquerón, modernizamos la Planta de La Pola, estamos mejorando la Planta de Chembe, y construimos las Plantas de Arboleda del Campestre. Por otro lado, adelantamos la sectorización hidráulica, modernización de tuberías de acueducto y alcantarillado, y construimos los tanques de Miramar, Zona Insdustrial y Calucaima.

A la fecha, hemos adelantado más de 1.700 mejoramientos de vivienda a familias de estratos 1 y 2. Así como la construcción y adecuaciones de salones comunales en diferentes barrios.

Dotamos con lo mejor de lo mejor a nuestro Cuerpo Oficial de Bomberos de Ibagué, quienes ya cuentan con mejores equipos, 2 nuevas máquinas extintoras, 2 vehículos tipo camionetas, y una moderna máquina escalera de las cuales solo hay 6 en el país.

Por una Ibagué más segura, apoyamos la formación de 300 nuevos patrulleros para la ciudad, asimismo dotamos a nuestra Fuerza Pública con nuevos vehículos, drones, CAI Móviles y mantenemos el orden público gracias a 493 cámaras de video vigilancia con reconocimiento facial y de placas.













